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とりあえずは､ある程度おおまかなメロディー

ラインを入力しておけば､一応全体をまとめる目

安になります｡絵画でいえば､ラフスケッチと

いったところでしょうか｡そのついでに､全体の

長さを､つまり何小節位にするのか､そして､そ

のメロディ-はどんな風に使うのか､メモをして

おくと､後で確認するのに便利です｡

ここまでで､メロディーは大体出来上がりまし

た｡次回はリズムと和音のことについて､いろい

ろ研究してみましょう｡実際に､楽譜を使って､

作業の手順を説明していこうかなあ､なんて構想

です｡ (クマさん)

がいいのです｡といっても､正確に全てを記入で

きるはずもあ1りませんoここは､いいかげんで構

いませんOコンピューターミュージックの場合､

後でいくらでも簡単に修正が出来るのですから､

この機能をフルに活かせばいいのです｡

普通､五線紙を使っていて困るのは､間違って

いるときにきちんとケシゴムで消 してしまわない

と､ンあせで判別できないことが往々にしてあるこ

とですOその点､コンピューターで音楽を作る場

合は､非常に楽です｡第-､消しゴムのカスが出

ないのです (?)0

使用機器についての補足 (ハー ドウエア及びソフトウエア)

COMPUTER

epu

拡張メモリ

出力端子

MIDl音源

SOFT-WARE

MS-DOSVeT5.OA

7●リンタ

再生音響機器

PC-9801FS

386SXIVIPER 486にバージョンアップ

8MBYTE

COMEONMUSJC社 MA-01 (RS-232C端子を使用)

YAMAHAT6-100

COMEONMUSIC レコンポーザ98/Ver2.5

普通にインス トールすると音源が一つだけ指定されるた

め､バッチファイルでソフト立ち上げのメニューを作成

EPSOM VIJ1350

アンプ 手製プリアンプ&メインアンプ(真空管使用)I

スピーカー TANNOY

*出来るだけ良い音質で聴く

ために私はこのような装置を

使 っていますが､とりあえず

はステレオラジカセがあれば

充分です｡人によっては､音

源 として､キーボー ドを使っ

ている人 もあ ります｡実際

に､私の所有するYAMAHAの

タラゼノーバでも十分 に使え

′ます｡

ただ､きれいに録音 しよう

とすると】､MIDI音源を使う方

が良い結果が得 られます｡

二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二二.................................................._...............
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我尿閉のネッ トワーク通信よもやま話 ＼
Vol.1No.4

動網の話も今回で4回目､最終回としようかと

思います｡(天の声:動網の話､今回が最後かい

な｡前回に究極の動網グッツのカプラまで紹介し

てしまって､もうネタないんちゃうん｡)今回は

私の動網環境について説明しましょう｡というの

は､この8月にわたしの動網環境が変化 したから

です｡

私の動網の歴史のようなものを説明する事にし

ましょう｡そうすれば､自動的に動網の器材の説

明もできるでしょう｡(天の声:だれもそんな話聞

きたいと思ってへん｡)

私が動網に目覚めたのは､89年の暮れの事でし

た｡それまでも､屋外でパソコンを使いたくて､

メインマシンのPC9801Vx2とは別 に､初の

pc9801完全コンパチマシンのエプソンPC-286Lを

購入 しました｡(天の声:それまでも､NECが
pc98LTという携帯型のパソコンを出しておった

んやけどpc9801と互換性が低 くて､もう一つ売

れんかったな串)しかし､さすがに重たく(6Kgぐ

らいしていたかな)家から外に持ち出すのは数回

でした｡(天の声:動網の歴史の最初にしては重す

ぎまっせ､それにモデムもないだろうし)

さらに､お出かけマシンとして､富士通のFM-

11'rを購入 しました｡(天の声:117Tを知っている

読者はどれくらいおるんやろ)このマシン､MS-

DOSをROMで搭載しているだけでなく､ワープ

ロソフトや簡単な端末ソフトも搭載しているし､

外部記憶装置としてマイクロカセットテープレ

コーダを搭載しているといういたせり尽 くせりの

マシンでした｡(天の声:ワープロソフトは､その

昔一世を風廃 したj-wordrでしたな｡そうそう昔は

パソコンの外部記憶装置としてオーディオカセッ

トテープが使われていたんだよ｡)重さはたしか

2kg以下と軽かった｡けど､ワープロソフトは1世
代前のソフトだし､速度も遅かったので使う事が

少なかった｡(天の声:在庫処分の叩き売 りを買っ

たんだから文句をいうでない｡)

それから暫くして､東芝からあのダイナブック

というマシンが出た｡A4ファイルサイズでパソ

コンと十分言える仕様で3kgそこそこのマシン｡

値段も今迄のパソコンの値段を破壊するが如く安

かった｡動網噂好のわたしとしては､何も考えず

に飛び付きましたよ｡(天の声:後先考えんと物を

買うやっちゃで､ま-このときから始まった事で

ないからしゃ-ないけど)

それから電池駆動の ｢ポケットモデム｣という

ものが各社から出てきだした｡(天の声:そのころ

までのモデムは､ACIOOの電源が必須やったんや

な｡このころ出てきた ｢ポケットモデム｣は､乾

電池で動くという動網にとって画期的な商品やっ

たわけや｡)本格的な動網をすべ く私 も ｢ポケッ

トモデム｣を買いました｡ダイナブックとポケッ

トモデムのペアは､随分とお世話になりました6

東京出張でも使いましたO(天の声:持っていpた

だけ違うんか7)
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ダイナブックがバージョンアップしたのにそっ

て386マシンに買い変え､私の動網環境はダイナ

ブック386と2400鞄Sのポケットモデム､前回説明

したカプラといす韓境になったわけ｡ しかし､全

部 トータルするとなんやかんやで4kgは越えてい

ましたぬ｡東京に一泊出張なんかすると他に色々

荷物があって､大変で した｡

1991年の暮れになると､OASYsIPocketを購

入｡前にも説明 したとおもうけど､ワープロであ

り通信端末にもなる携帯型ワープロで､なかなか

便利 に使 えるようにな りました｡冬はそれこそ

コー トのポケットにPocketを入れて出かけたり､

出張のお供にしてもビデオカメラとpocketという

組み合わせ でも何 とか持つ事ができました｡(天

の声:ビデオカメラと携帯型ワープロ?何だそれ

は｡何の出張なんや｡一)

人間というものはどこまでも食欲で､そんな良

い環境でも不満が出てくるものなのです｡(天の

声:人間全般の話かな?我羅門お前さんだけちゃん

うんか､そんなに不満を持つのは､現状に満足せ

なあかんで｡)OASYS-P∝ketの通信機能が､やは

りパソコンに比べると劣るのですd ホス ト登録も

3つじかできませんでしたし､9600bpsの通信がで

きtる丁とはいえ本体 の処理能力の限界のため､

9600bpsの恩恵をフルに味わう事ができません｡

そこじで､/やはりパソコンでないという事は､ネッ

グになってきました｡

/そして､93年夏にマシンを変える事にしたので

すよ

93年は動網火(天の声:動網する人という意味ね)

にはとても良い一年だったのではないで しょう

か792年 までのノー トブックの高性能化､カラー

化に一応のピリオ ドが打たれ､(天の声:勝手な言

分やな､メーカーは ｢ピリオ ド｣を打ってない

で｡)メーカーはこぞってノー ト型より一回り小

さい ｢サブノー ト型パソコン｣ を出 してきまし

た｡(天の声:一方的な見方なや｡メーカーは､ま

だまだ重装備のノー ト型 を出 し̀ているやない

か｡)しかもメーカーによってはWindowsまで視

野に入れた高性能なマシンスペックを持たしてい

る製品もある｡

93年の後半は､モービルコンピューティングと

いう言葉が雑誌を賑わせました｡ ｢出先で会社の

コンピュータに簡単にアクセスできる環境｣､

｢出先でコンピュータを使ってビジネスを展開で

きる環境｣､そんな環境の事を言うようです｡ し

かし､ここれは同時に ｢動網｣でもあるのです｡そ

う ｢動網人｣が夢に見ていた環境が､いろいろな

メーカーから提供されはじめたのです｡今までと

違い､重いマシン､デiクトップ環境より劣った

マシンをおっちらこっちら運ぶ時代は終わったの

です｡これからは､自分の使い方にあったマシン

をいろいろなメーカーから選べる時代になったの

です｡海外のメーカーもDOS/Vというものを利用

して､日本言辞寸応 してきています｡モービルコン

ピューティングの本場のアメリカで売られている

サブノT-トが日本 でそれも日本語で使えるので

す｡国内のメーカーも負けじとサブノー トを出し

てきています｡(天の声:これを読まれているころ

には､国内メーカー{もサブノー トをラインナップ

してきているでしょう ｡モービルコンピューティ

ングというキー､ワー ドの元にO)

さて､そんな環境の変化で私 や黙っているわけ

がありません｡(天の声:たんなる新 し物好きなだ

けでないの｡金もないのに新 しいマシンをどんど

ん買っていって､どうするんだろこの男は｡なに

｢金は天下の回り物｣｡ばか言え､自分の給料明

細見てから言え､なに ｢独身貴族｣｡結婚 したく
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てもできんだけのくせして｡)私はいろいろある

サブノー トからIBMのTinkPad220を購入 しまし

た｡CPUは､386と最新のアーキテクチャでない

けど､そこそこのものがそれなりにそこそこ揃っ

ていて､他 と比べてここが優れているという点は

ないけど､平均点では何故か優等生というものな

のです｡なにより､重さがジャス ト1kgというの

はいいですね｡OASYS-Pocketと比較 しても200g
しか違わないのですから｡それに大 きさがA5

ファイルサイズ｡キーボー ドが/J､さいという人が

いるかもしれませんがOASYS-Pocketを使ってい

た事を考えると違和感もなく､かえって叩きやす

いくらいです｡電源の問題 も大 きな要素です｡

TP220は､アルカリ乾電池6本で最大8時間駆動可

能です｡時間はともかく､街のコンビニでも簡単

に手に入る単3アルか ノ乾電池でOKというのは魅

力です｡

他のサブノー トもそれぞれ特徴､個性のあるマ

シンばかりですから一度調べて自分自身にあった

サブノー トを見つけてみてはいかがで しょう｡

Windowsが走るサブノー トも出てきているぐらい

です｡選択肢には困らないと思います｡動網経験

者の私が動網のために選択するとしたら､一番に

重さ､2番 に大凄 さ､3番 に電源事情で しょう｡

cpuの速度､メモリの量､HDDの容量､カラー

液晶かどうか､タッチパネルーなどいろいろと選

択する基準はあると思いますが､何をするために

買うのかを考えて選ぶのが一番で-LようO

まず､ ｢重さ｣と ｢大きさ｣です｡ ｢いつでも

持っていける｣ という事を考えたらこの2つは重

要でしょう｡いくら体力に自信があったとしても

3Kgのものを抱えて歩き回るというのは､しんど

いものです.それにコンピュータだけでなく､ほ

かにも何かと持ち必要がありますから､軽いにこ

したことはない｡同じ藤に場所を取らないほうが

いいわけで､大きさもあまり大きくないほうがい

い｡ただ､大きさに関してはキーボードの大きさ

にひびくので一概に小さい方がいいとは言えませ

んけど｡

その次の電源事情ですが､ACIOOオンリーとい

うのはもってのほか｡バッテリ駆動ができないと

意味が無いですね｡バッテリも､容量がなくなっ

てきたら交換できるタイプの方がいいでしょうO

｢バッテリの容量がなくなったら充電するしかな

い｣というのでは､バッテリの意味がありません

ね｡乾電池で動 くというのは､そういう意味で魅

力があります.･ただし､乾電池はコストがかかる

から充電池と乾電池ゐ併用が理想なのかもしれま

せんね｡ もし､電子工作に自信のある人でした

ら､ACアダプタの替わりに乾電池をつけるよう

な電池ボックスを作ってみるのも,いいかもしれま

せんね｡

IBMのThinkPadシリーズには､3年保証わEMS

というシステムがあります｡購入後2ケ月以内に

手続きを済ませれば､本体の故障や､盗難にたい

して3年間保証 してくれるという保険のようなも

のです｡ ｢動網｣するものとして本体のこの-よう

な保険制度時安心 して使えるという点でありがた

いと思います｡もちろん私も早速手続きを済ませ

ています｡盗難という事はそんなにあると思いま

せんけど､床に落とすというような事は､動網中

はよくありそうです｡各メ-カーはこういう ｢安

心｣も売って欲 しいですね｡

あと､この際という事でモデムも9600bpsのポ

ケットモデムに変えました｡このポケットモデム

は､FAX機能もついたモデムで､ソフトさえ揃え

ればパソコンで作ったテキス トデータを会社や家

庭にあるFAXに文書として送信できます｡出先か

ら会社にFAXを送る事 もできます し､FAXに直

接つないでプリンタ代わりにもできるわけです｡

ということで､私の動網環境が変わったお話を

してきました｡読者の皆さんもネットワーク通信

に興味を持ち､移動先でも通信がしたいという事

になれば､今までお話した内容を参考にして ｢動

網活動｣を始めてみてください｡(天の声:誰もそ

んなことするわけないじゃろ!)

(了)

ノノ
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･,,､風流 京■愛の俳 句コー ナー
石田京愛

冬｡冬は何 もかもが辛い季節ですOでも､辛いばか りではありません｡冬の晴れ渡った満月の夜は

すガ′す薮ミしくもあり､心が洗われるようですO寒牡丹の鮮やかな赤は私達に勇気を与えてくれますo

枯れ葉の音厄冬の妖精のつぶやき｡木枯 らしは春の足音O

冬峠春への序曲 ･- ･O

昨年の秋に僕 にとっては初めての海外旅行で､韓国へ行 きました｡その時の句と､やはり昨年の秋

に竹中さん､今号から音楽関連の記事を連載するクマさん､鈴木さん達とジャズの殿堂 ｢ブルーノー

ト｣へ行 きました｡その時の句をご紹介 したいと思います｡クマさんと僕はブルーノー トの帽子を

買って しまいました｡今ではその帽子は僕の トレー ドマークとなっています｡では､お楽 しみ下さ

い ｡
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秋
の
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ズ
響
-

･
静
か
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ワ
イ
ン
に
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ズ
は
優
し
く
響

き
ま
す
｡

ロ
各人

の列途絶え
て
年
の
明

けにけり

･静か
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か
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透
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京愛さんが､堺市の障碍者作品展で ｢堺南ロータリー

クラブ賞｣を受賞されました｡おめでとうございます｡

(編集部)

男
沖洲罰
条
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蓑

讃惑草鞋弼葉
菜等

駒範摺㈹授盛㍍if渉蓑

感
轟
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沼
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男
襟
等
嚢
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僕のページを読んで下さって (かどうかは存じ

ませんが)､プロップステーションの会員の方か

ら投句がありました｡編集部と協議の上､これか

ら投句があらた場合､投句コーナーを設けていた

だき､借越ではございますが､京愛が担当させて

いただくことになりました｡

ですが､僕もまだまだ精進が足らないと自覚し

ております｡選句めみにとどめ､コメントなどは

差 し控えたいと即 ､ますO選句に際しては､誠に

恐縮ですが､僕の､目線で選句敦します｡編集部の

皆さんのご深慮に敬意を表します｡

今回は大庭府堺市にお住まいの吉田幾俊さんか

らのご投句です｡

ふわふわと夜長の電話蜘珠の糸

炎天下野垂れる男に目をそらす

空高 く病院の塔カラス立つ

喪があけて亡き父宛に賀状書 く

不作年ごはんの甘味を噛み砕 く

栗をむく母の手さばき家族愛

今回は吉田さんからは､鈴木純子さんの巻頭詩

のパロディーとカットも戴きましたので､ご紹介

しましょう!｡

お情けの守りの大ばあ～てい 吉田 磯俊

今宵は 年末 お情けの守 りの大ばあ～てい

お情けたちが やってきて 暴言罵倒の言いたい放題

恥かき べそかき 冷汗かきの～ !

どんなことでも 言っちゃいな

心の中の模様替えだよ 大掃蔭

無 くした気持ちも見つかすそうだ

月は出てない 鳥は鳴かない

星は微笑み 木々は優 しい

誰にも 遠慮は いりません

言い過ぎたって かまわない

隠れた言葉は 無責任

なんだ かんだと 言ったって

物知 り顔の 仮面の裏は

涙で くしゃくしゃ 濡れている

闇に まざれて 処分 処分 !

生真面目すぎると 他人をなじる

あ4/たが一番 生真面目すぎる

誰もが みんな 自分のことは判ちなすぎる

人生の小 さな切り株の上 コソコソと

小 リスみた両 こ 意味の木の実をかじっても

いったい ぜんたい 何が見えてくるのやら?

今宵は お情けの守 りのばあ～ていさ

いっきに 木の実を飲み込めば

目ん玉 白黒 涙うるうる ハイホ～さ !

今夜 眠れば 当たり前だよ 朝が来る

そんな おいらの 好物は グラマ二レディの

｢永遠が一瞬たちの結晶なんだと教えてくれる

夢の メイプルシロップ｣さ!

｢謎
の
カ
バ
ン
を
持
つ
男
｣
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12月になってやっと寒くなってきた第1週日の土曜

日､大阪の新名蹄イ梅田スカイビル｣に行ってきまし

た｡｢梅田スて▲わイゼル｣′といってもピンとこないかも

しれませ年が､イ空中庭園｣と言えば､ああ!と言わ
れる方も多いの､ではないでしょうか? 1日mの梅田ス

カイビル (ツイ･ンビル)の間の最上部に空中庭園を作

るため､E大な真ん中の部分 (約1.m トン)を吊上げ

るという非常に変わったかつ難しい建築方法がニュー

スにもなったほど!え?イメージできない?? 大丈

夫 日 これからじっくり写真と共にご紹介 します !

そ
の
美
し
さ

威
圧

中
自
然
の
森
よ
り
見
上
げ
た
ス
カ
イ
ビ
ル

今回､積水ハウス梅田オペtj_ヤショ1/l株式会社の桧

本博総務部長にご説明&ご案内いただきました｡積水

ハウスは ｢人にやさしい住宅造′り-｣を基本コンセプト

に据え､身障着用住宅の開発にも積極的に取り組んで

おられる企業ですO｢将来､自分たちも手足',耳､目

等が不自由になっていく｣ ということを意識し､長期

的ラオフサイクルを考え､住みよい家造~り､荷造りに1
取り組んでおられます｡

さ寅､梅田スカイビル周辺は､ ｢新梅田シティ｣と

名付けられ､開発さ

れてきましたO新梅

田シティの中心が､

レナわゆるオフィスビ

ルの梅田スカイビル

です｡ここで一番驚

~くのは､敷地面積約

42,006平米のうち､

約60%の約25,000平

挙る場所)となっ
)t'ではせいぜいビ

ルの周囲約10%くらいな こ広い公開空地を

SKY臥むG
設けているかがおわかりになるでしょう｡

新梅田シティの構想 ･テーマは3つ.

｢新名所作 り｣､ ｢版わいのある街作 り｣､ ｢日曜

日も会社で遊ぼう!｣｡新梅田シティを新しい都市モ

デルに､と考えてのことo特にこれまでと違った考え方

は3つめの ｢日曜日に会社で選ぶ｣という,tとoオフィ

ス街といわれる地域は､ご存 じのとおり､土曜日や日曜

日は閑散としており､街がまるで死んでいるようになり

ます｡｢この状況はある意味で異常｡人間性､ふれあい

を優先した街造りのためにも､ピクニック気分で休みの

日に会社に行けることも大切｣と松本さんは語って下さ

いました｡

さらに街作 りにおける4つのキーワードも紹介してい

ただきました｡

1. Hospitality(歓待) おもてなしのできる街一身

障者の方にも車いすでそのまま入れる自動 ドア｡

トイレも当然自動 ドアです｡

2. Security(安全) 事故等が起こらないように

係員を多く配置し､安全確保に努めています｡

3. Prosperity(繁栄) 地域活性化のためのイベン

ト等を積極的に行い､情報発信を行っていきま

す｡

4. Community(共同社会) 近隣に密着 した街造

り｡このビルをコモンスペースとして､ここ｢大淀｣

を新梅田と定義し､人々にアピールします｡

こんなこと知らなくても､きれい!おいしい!!と十

分楽しめるところですけど､これらを知ってから行くと

さらに一歩突っ込んで楽しめるんじゃないかなあ｡00

是非一度､自分の目で耳で体で体感してみてほしい所

ですo

ホテルのロビーのような入口

1461
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H I み どころ III

空中庭開展望台 一番の見 どころです !

空
中
展
望
台
か
ら
の
眺
め

屋
上
で
空
気
に
触
れ
る
試
み

日
本
で
は
初
め
て

花野 私たちが訪れたのは初冬のせいもあり､あまり

花は咲いていませんでしたが､春から秋にかけて

は美 しいお花が咲きみだれでいるんだろうなあ＼

と容易に想像できる空間やした｡近くに住む人達

のお散歩コースにもなっているとか｡

屋上展望台は､視界をさえぎるフェンスなどが

なく､大阪から京都､神戸､明石まで360度見渡す

ことができます｡淀川を上から戟るとちょっと感

動 してしまいました｡冬はかなり寒いので､ご注

意 ください ! 車いすの場合､エレベータで40階

までは行けますが､屋上展望台へは狭 くて急な階

段があるため､車いすのままでは行けないのが残

念ですo建築法の関係上､どうしても屋上までエ
レベータを設置することがやきなかったそうで

す｡

こちらはu階の展望エリア

入場料金 :大人1.m〇円 (中学生以上) 子供SM円 (小学

生)

営集時間 :10:N-22:38 最終入場時間:22:QO 年中無休

(入場時刻指定制のため､営業時間以前に入場券が完売する

ことがあります｡)

交通 :JR大阪駅 ･阪急梅田脈より徒歩9分

中自然 (森 と滝) 2匹のリスが放 し飼いされてお

り､運がよ.ければ見 ることができます｡起現代的

な空中庭園展望台から自然に入ってきたとき､大

きなギャップを感じるものの､ほっとさせてくれ

るなにかがここにはあるようを気が しました｡

食いだおれ大阪のおいしくて有名な地元のお店が

集合 した滝見小路は､昭和初期にタイ阜スリップ

したような気にさせる小路です｡ここは店の外観

等もとても凝っていて､看板や交番まで当時の雰

囲気をそのまま伝えている､そんな食堂街です｡

外観だけでなく,一店舗ごと隼味にこだわったお

店が12店舗入っでおり､一度は行ってみたいお店

ばかりです｡またどのお店も衰集 したのではなく､

回はスペ-声の許すか

ぎり紹介をさせていた

ださましたが､一度行っ

てご自分で新 しい発見

をしてください｡ただ

し､充分な時間を取って

行かれる方がいいと思

いますが - ｡

写ji.KIJlやん 文こなで

スカイビル側の

スタッフがプロ

ジェク トチーム

を作 り本当にお

いしい店を探 し`

て出店 しても

らったという､味

には保証のつい

たお店が軒を連

ねています｡皆

さん一度楽しん

でみてください｡

_47-
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大阪の北タ-

いすでの生活に

声

ルである梅田から神戸のターミナル三宮までは電車で25分の距離｡神戸は坂の街､車

し不慮を感じる｡大坂のイメージが定着してしまぅたプロップ･ステーションではあ

る如ミメインスタッフの殆どが兵庫県出身ないしは兵庫県在住｡その半分以上が神戸市出身ないしは神戸

市在住｡それならば…… (うめ苦)

************************************************************

(il) /i轡LLlt
プロップ会貞 :あきこ

ナミねえさんが､生まれ育った神戸市｡そこに

昨年のゴールデンウイークから住み始めた､あき

こ一家｡神戸市レポート第一弾は六甲山のこと｡

六甲山の地名の由来は､古代今日の大阪あたり

が日本の中心であった頃､そこの人たちは､海の

彼方に眺められる土地一今の西宮 ･芦屋 ･神戸の

山河を海の ｢ムコウ｣の山､里､川と呼んでいた

ことからそれを漢字に当てはめて ｢六甲｣と呼ん

だこt'から付けられたそうです.もうひとつは､

和魂皇后が三韓への出兵からの帰途､謀反を企て

た者六人の首を甲をつけたまま､切ってこの山に

埋めたので､篭 の名があるとも言われています.

ケーブルカーまたは､バス､タクシーで山上駅

に降り立ち､昭和天皇が御覧になったので､ ｢天

けられた展望台から眺める阪神間の

･･丁 ､｢ ご 二 つ

から淡路島､ Lと′

ポー トアイラ

ンード､神戸市

街､六甲アイ

ランド､芦屋
シーサイドタ

ウン､甲子園

球場､生駒山

などを眺める

ことができま

す｡

.._jJ

夜景はサンフランシスコ､香港と並び､世界の

三大夜景といわれています｡

私たち家族が､眺めた夜景は､秋のとても空気

が澄んでいた夕暮れ時｡六甲アイランドのハイテ

クな灯 り｡阪神高速道路､名神高速道路が光の川

となって蛇行 していました｡街の音というので

しょうか?どこからともなく ｢ゴォ-｣っという

音が私たちの足元から聴こえていました｡

今日は､小雨模様の天気｡JR住普駅の上にあ

るSEER (シーア)の5階の展望室から六甲山系を

眺めました｡紅葉が錦を織るように色づき､山全

体が厚い誠巻のような重厚さを醸 し出していま

す｡雨の上がった､山々から水蒸気が立ち昇り､

さながら､羽衣をまとった天女のような姿をして

おりました｡ (ああ､少し着色 してしまいまし

た｡ (笑))

..ノ｢′■■ヽ
CL･.′･jl



凡 ANKERNo.8 そして神戸

むすこが､ ｢六甲山の頭にある雲をつかみに行こうよ｡｣ と､言い出したので､私たち親子は､車に乗

り込み､六甲ケーブル下まで行ってみました.それから､六甲山へ･･- ･と言いたいところですが､息子

は車の中でぐっす り夢の中｡急いで家路に着きました｡

最後に京愛さん御担当のぷろっぷ座でひねらせていただいた句を進呈｡

六甲山 錦織 り_なす 紅葉かな 晶子

冬霞 眺むる我 心 和みて 晶子

【おまけ】六甲山ケーブルカーの､車いすの利用について

まず電動車いすさん---これはちと遠慮 した方がよさそう.妖な思いをするよりは､タクシーです

い一つと行った方が精神衛生状態に良い｡

まず､六甲ケーブル下についたら､右の坂道を上 り､山小屋風の待合室からはいります｡切符を購入 し

(あら､いくらだったか忘れました｡チケットに書いてないじょ!)､神戸新聞社が恵まれない子供達の

た捌 こと設置 した銅像､小便小僧を右に見て､階段をエッチラ上り､ケーブルカーへ｡

この階段､段差は10cmほどですが､けっこう段数があって持ち上げる方としてはきついかも｡

｢車いすの方々は､どうしているのですか?｣ と阪神電鉄 (が営業 しているのです｡)の駅貞さんに聞

きました｡

｢そうですね､学生さんで車いすの方々がよく来ますが､みんな抱え上げています｡ボランティアの皆

さんに当面頼っています｡｣ とのこと｡

古い施設｡文化施設として､文化財として大事にしたい-- ･その心と､もっともっと､利用者の視点

に立って､改善を !という熱望の心との葛藤｡金銭が絡むと難 しいですね､なかなかO (あきこ)

(プロップ ･ネット【UBOIO]【Accessはまころいす】ボー ドよりNo.39のメッセージを一部修正 して転

戟)

**************************************************************************************

(I,,) 夢力風船 布引ノ＼-ブ園

11月14日 (日)､晴天の暖かい一日､新神戸

ロープウェイに乗って晩秋の彩 り豊かな六甲山の

布引ハーブ園に行ってきた｡

三宮までは阪急で行って､駅員にエスカレータ

を降ろしてもらい､2F改札へ｡

lFへ降 りる場合は､改札の外にある昇 りエス

カレータを駅員が逆回転に操作 して降ろしてくれ

る｡東口を出て道の向側にあるステラというビル

のエレベータでB2へ行けば､そこが地下鉄の三

宮駅｡

この日はプランタン三宮のヤング館に用があっ

たので､阪急の2F改札からスロープを降り､JR

三ノ宮駅のの改札前を通って､左折｡ちょ～つと

キツいスロープを登 り (要介助 :カップルの男の

方に声を掛けるよろし)､陸橋を渡ってプランタ

ンのヤング館へ｡ここは､4F以上が三宮ターミナ

ルホテルになっているのでプランタンが閉っても

うめ書 &あん じい

エレベータが使 えることがある｡

用を済ましてB2へ.サ ンチカ (三宮地下街)

から地下道を通って地下鉄三宮駅へ｡地下鉄 は､

阪急と違って特別割引の切符 を改札 で買わ卑けれ

ばならないらしいOいつ ものように子供切符2枚

を買って入ろうとしたら､駅点 に しこた果文句 を

言われた｡エレベータでホームへ 降 りて､-乗込

む.隙間も段差も5cmくらい しかないのでyh電動

車いすなら一人で乗 り降りできそ う｡

地下鉄新神戸駅｡エレベータで改札へ｡北口改

札を出て新神戸オリエンタルホテルのi3-3Fに

あるオーパのエレベータ (展望

でいるので専用エレベータを便

業務用と兼用なのであまりきれ

レベータの前にドアがある)-でlFへO才

切ってオリエンタルホテルの西側に蛙

新神戸ロープウェイの乗 り場の入口o


